

Ostseebad Boltenhagen

Beschlussauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevorvertretung der Gemeinde Ostseebad Boltenhagen
vom 16.05.2024

Top 5

Bericht des Bürgermeisters über Beschlüsse des Hauptausschusses, über die Durchführung der Beschlüsse der Gemeindevorvertretung und wichtige Angelegenheiten der Gemeinde

Der Bürgermeister berichtet über folgende wichtige Angelegenheiten:

- letzte GV 4.4.
- weiterhin Gratulationen mit Seniorenbeirat, Vertreter werden begrüßt
- weiterhin Bürgermeistersprechstunde wöchentlich mit Anmeldung
- Ausschreibung duales Studium, noch nicht besetzt
- Ausschreibung, Azubi, Vorstellungsgespräche zwischenzeitlich erfolgt
- Ausschreibung, saisonal Bauhof, Vorstellungsgespräch kurzfristig
- Ausschreibung Verkehrsüberwacher saisonal, zwei erfolgreiche Vorstellungsgespräche (16.5.)
- Einwohnerversammlung 11.4. mit etwa 200 Teilnehmenden
- Aquaparkvertrag unterzeichnet, starten am 1.6.2024
- 10.4. Kaffeeklatsch Seniorenbeirat mit Modenschau
- neues Angebot Amtsmobil für Menschen mit Beeinträchtigungen oder fehlender Mobilität bei gesammelten Amtsterminen
- 12.4. Baumpflanzaktion im Urwald mit Unterstützung von Freiwilligen und Schulklassen, danach Besuch Richtfest „minimare“ in Kalkhorst
- 15.4. 55 Jahre Eigenbetrieb Kurverwaltung, Glückwunsch und Geschenk im Namen der Gemeinde
- 17.4. Finale Klärung Zuwegung der Hortkinder durch das Schulgebäude zur Bushaltestelle mit Schul- und Horteleitung
- 18.4. Inbetriebnahme der modernisierten Kläranlage in Boltenhagen, ein „Highlight unter den Notwendigkeiten“
- 18.4. Besuch Frühlingskonzert unserer Schule
- 19.4. Sperrung des Fischereistegs aufgrund Gefahrenabwehr durch das Amt Klützer Winkel
- 20.4. Reopening der Weißen Wiek im Lindner Hotel
- 23.4. Arbeitskreis Winterdienst, Lösungsvorschlag für heutige Sitzung erarbeitet
- Bedarfsampel Pflegeheim soll Ende Mai geliefert werden, Bauarbeiten bei der Straße zum Reiterhof sind abgeschlossen
- 26.4. AG Ortschronisten setzt Arbeit fort, Bericht folgt nach erstem Zwischenstand auch vor der GV
- Bekanntmachung zur Frühzeitigen Beteiligung B-Plan 49 „ehemalige Stallanlagen Redewisch“ ist Anfang Mai erfolgt
- 27.4. erfolgreicher 2. Platz Landesmeisterschaft U15 VSC Boltenhagen
- 28.4. Vandalismus bei Strandkörben an Aufgang 4

- Fällungen Bäume am Weg nach Niederklütz aufgrund starken Pilzbefalls und im Rahmen der Gefahrenabwehr in Rücksprache Amt und untere Naturschutzbehörde
- 29.4. Plattdeutsch Wettbewerb NDR: Ehrung unserer Kita +Übergabe Spende Bäderbibliothek an Kita
- 1.5. Abstimmung weiteres Vorgehen Feuerwehr Gerätehaus mit Wehrleitung: Terminierung zur Stellungnahme LPBK und danach Einreichung Bauantrag
- 4.5. Grillabend der Mitarbeitenden von Kurverwaltung und Bauhof
- 6.5. Arbeitsberatung Amt und Kurverwaltung
- Neueinwohneranschreiben wieder erfolgt
- 6.5. letzter Amtsausschuss diese Legislatur: Neuer Beratungsraum im alten Archiv
- 7.5. Fachbereichsleitertreffen, Amt Klützer Winkel
- Strandläufergruppe letztes Treffen vorm Sommer
- 8.5. Besuch Demokratieveranstaltung in Malzfabrik, Vernetzung zur Einleitung Gründung eines Jugendbeirats für Boltenhagen
- Danach Kaffeeklatsch Seniorenbeirat und Wirtschaftsstammtisch. Eine Spende des Wirtschaftsstammtisches ist Teil der heutigen Tagesordnung.
- Verfüllen Schlaglöcher im Weidenstieg durch den Bauhof, Fortschritt zum Erhalt der Fördermittel für den Ausbau
- Wiederinbetriebnahme Fischereiesteg nach Beseitigung der gröbsten Mängel, nach Empfehlung des Gutachters
- Fortschritt Station Junger Naturforscher und Techniker: Nach dem Einbau der Türen wird nun die Fassade hergerichtet
- 9.5. Bereitschaftsdienst Vatertag bei der Feuerwehr
- 10.-12.5. Erfolgreiche Saisoneröffnung durch die Kurverwaltung
- 11.5. Besuch bei der Wachmannschaft der DLRG, Austausch zur Ausstattung wie Anpassung Rettungsboot mit der Kurverwaltung läuft
- Mitmachzirkus der Grundschule Ostseebad Boltenhagen mit Unterstützung des Schulfördervereins

Anschließend bedankt sich Herr Wardecki bei allen Gemeindevertretern für die Zusammenarbeit in den letzten fünf Jahren. Er überreicht hierzu jedem Einzelnen eine Urkunde und ein Blumenpräsent. Des Weiteren bedankt er sich ebenfalls bei den bereits ausgeschiedenen Gemeindevertretern, Herrn Grollmisch und Frau Sagemann, sowie bei Herrn Burtzlaff und der Verwaltung.

Einen ganz besonderen Dank spricht er Herrn Steigmann für die vielen Jahren in der Gemeindevertretung und das außerordentliche Engagement als Bauausschussvorsitzenden, insbesondere bei den vielen Terminen und um die Sitzungsvorbereitung sowie Investorengesprächen.